

# Kasad : Kodam XIV/Hsn Paling Aktif Implementasikan Perintah Harian Kasad

HermanDjide - [PANGKEP.WARTAMILITER.COM](http://PANGKEP.WARTAMILITER.COM)

May 10, 2023 - 14:52



*Kasad : Kodam XIV/Hsn Paling Aktif Implementasikan Perintah Harian Kasad*

MAKASSAR– Usai berkunjung di Yonif 726/Tml, Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman dan Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Ny. Rahma Dudung Abdurachman didampingi sejumlah Pejabat Utama (PJU) Mabesad, Forkopimda Sulsel, PJU Kodam XIV/Hsn meresmikan hasil Perbaikan/Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Tahap 2 TA 2023 jajaran Kodam XIV/Hasanuddin sejumlah 34 rumah dan juga sekaligus melaunching RTLH Tahap 3 TA 2023 sejumlah 34 rumah.

Kegiatan dilaksanakan secara terpusat di Jl. Singa Kota Makassar, dan secara Video Conference (Vicon) oleh jajaran Kodim di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin. Selasa (9/05/2023)

Kasad yang didampingi Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam

Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr. (Han)., menyapa warga yang mendapatkan perbaikan RTLH yang berada di wilayah Kodam Hasanuddin baik di Sulsel, Sulbar dan Sultra melalui vicon. Mereka pun sangat antusias dan bahagia disapa langsung oleh orang nomor satu di Angkatan Darat.

Ucapan terima kasih tak terhingga dan rasa haru disampaikan oleh para warga ketika mendapat sapaan dari Kasad melalui vicon.

"Terima kasih banyak atas bantuannya Karaeng (bapak Kasad), Ucap Erna (19) anak yatim piatu salah satu penerima bantuan rehab rumah.

"Rumahnya sudah bagus ya", Tanya Kasad.

"Rumah saya sudah bagus Karaeng (bapak Kasad), Alhamdulillah tempat tidurnya juga sudah ada", Jawabnya.

Dalam kesempatan ini, Jenderal Dudung menyampaikan ungkapan selamat kepada para pemilik rumah yang telah selesai direnovasi. Kasad juga bangga dan memberikan penghargaan terhadap Kodam XIV/Hasanuddin yang sudah berhasil mengimplementasikan perintah harian Kasad yang banyak membawa berkah bagi masyarakat. Menurutnya Kodam XIV/Hasanuddin termasuk Kodam yang paling aktif dalam implementasikan Perintah Harian Kasad.

"Terima kasih kepada seluruh anggota Kodam XIV/Hasanuddin atas pelaksanaan tugas kalian yang cukup maksimal, dan bermanfaat buat masyarakat, yang pada akhirnya TNI akan dicintai Rakyat", Tandasnya.

Di tempat yang sama, Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman, S.T., mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kasad atas bantuan Kodam XIV/Hasanuddin kepada masyarakat di Sulsel yang sudah membangun RTLH dan juga program ketahanan Pangan Lestari guna meringankan beban masyarakat yang kurang mampu serta terciptanya TNI manunggal Rakyat.

Di akhir kegiatan dilanjutkan pemberian bantuan sosial dari Kasad sebanyak 200 paket kepada Veteran, Warakawuri, anak beresiko stunting, anak yatim piatu serta tukang becak.( Herman Djide)